

Un hommage est rendu à Hugo Chávez dans une communauté de Pinar del Río



Pinar del Río, 4 mars (RHC-PL)- Dans une communauté de pétro-maisons, située dans les montagnes de la province de Pinar del Río, un hommage a été rendu au leader de la Révolution Bolivarienne Hugo Chávez à l'occasion du premier anniversaire de sa disparition physique, demain 5 mars.

La communauté El Abra, appartenant au district de La Palma, à 170 kilomètres à l'Ouest de La Havane est formée d'une trentaine de logements, fabriqués à partir du *polychlorure* de vinyle (PVC) et donnés par le Venezuela pour palier les dégâts causés par plusieurs ouragans dans cette zone.

«Les habitants de la communauté qui sont des paysans pour la plupart, ont évoqué la mémoire de ce leader latino-américain, initiative qui se joint à la campagne internationale d'hommage « Por aquí pasó Chávez », Chávez est passé par ici» a expliqué Hanoi Díaz, responsable de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples.

Hanoi Díaz a ajouté qu'auparavant, une cérémonie similaire a été organisée dans le district de Los Palacios où 38 familles ont

reçu des pétromaisons.

Ce territoire a été pratiquement dévasté par les cyclones Gustav et Ike, en 2008.

Villa Bolívar, une communauté formée de 100 logements construits à Sandino, village qui marque la limite ouest de l'archipel a également évoqué la fraternité entre le Venezuela et Cuba. Elle a été inaugurée en

2005 par Hugo Chavez pour accueillir les sinistrés des ouragans Isidore et Lily en 2002. Une brigade vénézuélienne a travaillé sur place.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16346-un-hommage-est-rendu-a-hugo-chavez-dans-une-communaute-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba